

Culpa a oposición: Chavismo denuncia ataques contra instalaciones petroleras

FRANCE PRESSE

El gobierno de Venezuela denunció ayer que su industria petrolera sufrió tres "ataques" la semana pasada con pérdidas millonarias y responsabilizó a la líder opositora María Corina Machado y al antiguo miembro de los Navy SEAL estadounidenses Erik Prince.

Dos de las agresiones habrían ocurrido en instalaciones de la estatal PDVSA, uno en el este y el otro en la principal refinería del país, en el oeste, dijo la vicepresidenta Delcy Rodríguez.

La funcionaria vinculó a Prince al citar una publicación que hizo el contratista militar estadounidense en su cuenta de X, en la que hacía referencia a una explosión en un complejo de operaciones de Venezuela.

No dio detalles sobre la conexión que, sostiene, existe entre Prince y la dirigente opositora.

Rodríguez dijo que los ataques afectaron a la industria petrolera, a la petroquímica y a empresas siderúrgicas, así como al sistema eléctrico.



DELCY RODRIGUEZ denunció los supuestos ataques.